

Les tympans ont vibré avec le concert de l'école de musique



► Les Tambours du Bronx ont remporté un franc succès.

Dernièrement, en fin d'après-midi, la salle Génin-de-Règles a vibré aux sons du traditionnel concert pop rock métal intitulé Kings and queens in a lonely day, présenté par l'école municipale de musique et les ateliers dirigés

par Joël Ferrer. Le programme très éclectique a fait voyager les auditeurs des origines du hard rock avec Uriah Heep au Nu metal avec Kon, en passant par Dream theater, 30 seconds to Mars, Soad et les Tambours du Bronx.



► Chaque atelier a présenté son interprétation de grands titres du rock.